## Segelflieger und Hubschrauber

## HATZENBÜHL: Flugmodellclub stellt im Dorfgemeinschaftshaus aus

Im 35. Jahr seines Bestehens veranstaltet der Flugmodellclub Hatzenbühl e.V. im Dorfgemeinschaftshaus in Hatzenbühl eine große Modellbauausstellung.

Gezeigt werden Modelle aus allen Sparten des Modellflugs wie zum Beispiel Segelflug, Elektroflug sowie Großmodelle und Hubschrauber.

Im Rahmen der Ausstellung besteht zusätzlich die Möglichkeit am Flugsimulator erste Erfahrungen als Modellpilot zu sammeln.

Die Ausstellung ist am Sonntag, 3. April von 11 bis 17.30 Uhr geöffnet und findet im Dorfgemeinschaftshaus Hatzenbühl, Großer Saal, Kirchstraße, statt.

Der Eintritt ist frei.

des Flugmodellclubs erfolgte am 23. Oktober 1976. Im Jahre 1978



Der Flugmodellclub zeigt seine schönsten Stücke.

Modellflieger in der Bundesrepu-Die offizielle Vereinsgründung blik, dem Deutschen Modellflieger flug bis hin zu Großmodell und Verband e.V. (DMFV), in Bonn an.

Nach stetiger Aufwärtsentwickschloss sich der FMC Hatzenbühl lung in den Mitgliederzahlen wurde ternet unter www.fmch.de. (ps)

der Verein 1979 in das Vereinsregister eingetragen und führt seither den Zusatz "e.V.". Seit dem 30. Oktober 1981 verfügt der Verein über eine "Aufstiegserlaubnis für Flugmodelle" bis 20 kg.

Dem Trend im Modellsport entsprechend können nun auch Modelle mit Spannweiten bis sechs Metern und einem maximalen Abfluggewicht bis 20 kg starten und lan-

Im Verlauf von über 35 Jahren seines Bestehens entwickelt sich im Verein eine breite Vielfalt von Modellsportaktivitäten.

So sind etwa 45 Vereinsmitglieder dem größten Dachverband für die in vielen Modellflugsparten wie zum Beispiel Motor-, Segel-, Elektro-Hubschrauber aktiv.

Nähere Infos gibt es auch im In-

Wochenblatt vom 30.03.2011